
Le féminin des noms

✗ Le féminin d’un nom se forme généralement en ajoutant un -e au nom masculin.
 Exemple : un voisin => une voisine

Les noms masculins en -e ne prennent pas la marque du féminin.
exemple : un fleuriste => une fleuriste

✗ Certains noms n’ont pas de féminin. On utilise alors un autre mot.
exemple : un frère => une sœur ; un empereur => une impératrice

✗ Parfois, pour former le féminin d’un nom, il faut : 
➢ ajouter un accent grave et un « e ». Exemple : un couturier => une couturière
➢ doubler la consonne finale et ajouter un « e ». Exemple : un pharmacien => une pharmacienne
➢ changer la consonne finale et ajouter un « e ». Exemple : un époux => une épouse
➢ changer le suffixe final. Exemple : un coiffeur => une coiffeuse ; un lecteur => une lectrice
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